



Medieninformation

Hofheim, 20. August 2018

Mitmachkreis auf dem Fahrrad

Rund 300 Teilnehmer bei MTK-Tour zugunsten der Main-Taunus-Stiftung

„Super Wetter, super Engagement, super Spaß“: So fasst Landrat Michael Cyriax die „MTK-Radnacht“ zusammen. Der jährliche Radtag zugunsten der Main-Taunus-Stiftung war diesmal als Abendveranstaltung organisiert worden. Cyriax zufolge, der zugleich Stiftungsvorsitzender ist, nahmen rund 300 Bürger teil. Die Tour wurde maßgeblich vom Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) unterstützt und führte vom Landratsamt zum Gimbacher Hof in Kelkheim und zurück.

Die Teilnehmer radelten, durch Polizeifahrzeuge gesichert, in einer etwa zwei Kilometer langen Reihe durch das Lorsbach- und Fischbachtal zum Gimbacher Hof. Nach einem Erfrischungsstopp ging es zurück durch die Sommernacht ins Landratsamt. Dort klang die Tour im Innenhof gemütlich aus.

Die Radtour war auch ein Beitrag zum Programm rund um den diesjährigen 90. Geburtstag des Main-Taunus-Kreises. Aus diversen Städten und Gemeinden des Kreises waren Sternfahrten zur Veranstaltung organisiert worden. Die größte Gruppe stellte Kelkheim mit 47 Teilnehmern.

Der ADFC hatte für die Veranstaltung 14 Ordner gestellt. Cyriax dankte ihnen und den zahlreichen Helfern der Stiftung, zu denen auch Mitarbeiter aus dem Landratsamt zählten, und zeigte sich begeistert von der Teilnehmerzahl: „Wenn man von der großen Sternfahrt beim 30. Geburtstag des Landratsamtes im vergangenen Jahr absieht, war das die erfolgreichste MTK-Radtour bislang.“ Er nannte das einen „Beleg für einen lebendigen Mitmachkreis MTK“.

Die Main-Taunus-Stiftung unterstützt hilfsbedürftige Menschen im MTK, die unverschuldet in Not geraten sind. Das umfasst sozial auffällige Kinder und Jugendliche, Behinderte, kranke und pflegebedürftige Menschen. Zudem werden Projekte in Bildung und Sport gefördert, die soziale Randgruppen unterstützen. Nähere Informationen gibt es im Internet unter www.main-taunus-stiftung.de.